

Jaringan Nasional

Wakil Ketua DPD JNI Pangkep Hasrawati: Sinergi Desa Bara Batu Penanaman Jagung Jadi Inspirasi Pemberdayaan Lokal

HermanDjide - PANGKEP.JARNAS.OR.ID

Jan 24, 2025 - 05:37



Wakil Ketua DPD JNI Pangkep Hasrawati: Sinergi Desa Bara Batu Penanaman Jagung Jadi Inspirasi Pemberdayaan Lokal

PANGKEP– Wakil Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep, Hj. Hasrawati HS, memberikan apresiasi

terhadap Polres Pangkep yang menggelar kegiatan penanaman jagung serentak di Desa Bara Batu, Kecamatan Labakkang, Selasa (21/1/2025). Kegiatan ini juga melibatkan Kodim 1421 Pangkep, Dinas Pertanian Pangkep, serta pemerintah Desa Bara Batu.

Menurut Hj. Hasrwati, kegiatan ini merupakan langkah strategis dalam memaksimalkan potensi lokal desa, khususnya pemanfaatan lahan tidur yang selama ini belum produktif. Ia berharap kolaborasi seperti ini bisa menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk mengoptimalkan sektor pertanian sebagai penggerak ekonomi desa.

"Penanaman jagung ini adalah awal yang baik untuk meningkatkan ketahanan pangan di Pangkep. Jika dikelola dengan baik, potensi ini bisa mendukung kesejahteraan masyarakat," ungkap Hj. Hasrwati usai menghadiri acara tersebut.

Dia menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud sinergi antara Polri, TNI, dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan. Ia juga mengajak warga untuk terus memanfaatkan lahan yang tidak produktif demi meningkatkan hasil pertanian.

Ketua DPC Perempuan Bangsa PKB Kabupaten Pangkep ini, menambahkan bahwa pihaknya siap mendukung program serupa di masa depan. Menurutnya, kegiatan ini tidak hanya memperkuat kolaborasi lintas sektor, tetapi juga menjadi solusi konkret untuk mengatasi lahan kosong yang selama ini kurang dimanfaatkan.

Kepala Desa Bara Batu, menyambut baik inisiatif ini. Ia mengatakan bahwa Desa Bara Batu memiliki potensi pertanian yang besar, namun memerlukan pendampingan dan pelatihan untuk memberdayakan masyarakat. "Kami optimis, program seperti ini bisa meningkatkan produktivitas desa," ujarnya.

Kegiatan penanaman jagung serentak ini diharapkan dapat menjadi program berkelanjutan yang tidak hanya mendorong ketahanan pangan, tetapi juga mempererat hubungan antara aparat dan masyarakat. Desa Bara Batu kini menjadi contoh nyata bahwa kolaborasi lintas sektor mampu memberikan dampak positif bagi pengembangan wilayah. (Hikma)